

Bonjour à tous,

Nous avons le plaisir de recevoir ce jour Messieurs Serge Raineri Elu au sport de la ville de Nancy, Didier Laroche Président du CODEP 54. A qui passerons la parole juste après.

Cette année marque un tournant dans la vie du club. En effet pour celles et ceux qui ne le savent pas encore, nous allons devoir changer de président aujourd'hui.

Après huit année de bons et loyaux services pour le club, je ne souhaite pas renouveler mon mandat de président, pour des raisons personnelles.

Lorsque j'ai commencé mon mandat de président, je me suis dit qu'il fallait faire bouger les choses au club. Je n'ai plus en tête tous les travaux réalisés, mais il y en a eu un paquet aussi bien en restauration qu'en nouvelles installations.

Tout n'a pas été rose tous les jours, mais mon comité a toujours été là pour m'épauler et pour ça j'en remercie tous les membres.

J'ai beaucoup appris avec ce poste, et c'est donc avec un petit pincement quand même que je vais céder la place.

Si je dois faire un bilan de ma fonction, je dirais que j'ai fait de mon mieux pour contenter un maximum d'adhérent, et que j'ai toujours fait valoir les intérêts du club avant tout, en bon père de famille.

Je souhaite maintenant partager avec vous le moment qui me restera en mémoire pour longtemps.

C'est ma deuxième année de présidence, et le championnat de France des clubs avec ce discours mémorable que j'ai fait en préambule du repas de gala en compagnie des élus et des membres de la fédé, le tout au salon de l'hôtel de ville de Nancy ! Je pense que si le pupitre avait été en verre, il se serait effrité après mon passage tellement je le serrais fort. J'ai également réussi à faire rire environ 200 personnes en moins de 10 minutes en sautant une ligne dans mon discours. Sur le coup je n'étais vraiment pas à l'aise mais en fait avec le recul, c'est je crois le meilleur de tous les moments que j'ai eu le plaisir de partager avec vous, ceux qui étaient présent ce jour-là doivent encore s'en souvenir je pense.

Je quitterai donc la présidence au terme de notre assemblée l'esprit serein et en aillant le sentiment d'avoir été un bon président pour notre club.

Encore merci au comité pour toutes ces années et ces moments passés ensemble.

Je passe maintenant la parole à Monsieur Raineri et ensuite à Monsieur Laroche.